市長×市民記者



用について 新庁舎の完成と庁舎などの利活

かがですか? ございます。新庁舎となってい できり、新庁舎の完成おめでとう

(市長)分庁舎・仮庁舎の業務で、

防災拠点となる庁舎でございち寄りいただきたいと思ってなときはもちろん、お気軽におるときはもちろん、お気軽におるときはもちろん、お気軽においが、何よりも市民の皆様のますが、何よりもでででざい

しょうか? についてはどのようにお考えで (葛貫) 田沼・葛生庁舎の利活用

(市長) 田沼行政センター・葛生行政センターの整備計画もございます。総合庁舎となったことで、田沼・葛生の皆様にはご不で、田沼・葛生の皆様にはご不で、田沼・葛生の皆様にはご不

ます。 統廃合もあり、不安を抱えてい (**葛貫)**私の住む地域では学校の

観光振興企業誘致・中心市街地活性化

でしょうか。が大切だと思いますが、いかが代の中、そこで働くための雇用代の中、そこで働くための雇用

町の佐野インター産業団地(第2 組んでまいります。 ンランドポート構想がございま 期)の造成に入っているほか、イ おります。 止める有効な手立てだと考えて ることが、 く場、「安定した雇用」を確保す ど「好調」とお聞きしております。 ら和菓子メーカーが進出するな 隣接する工業団地でも西日本か く完売するところでございます。 ター産業団地全12区画が間もな (市長) 本市では佐野田 おっしゃる通り、 引き続き雇用の確保に取 人口減少社会を食い 本市では西浦・黒袴 若い人の働 沼 イン り



市民記者 福田満さん (田沼町)

うか。いてはどのようにお考えでしょ(福田)中心市街地の活性化につ

(市長) はい。新庁舎が完成した(市長) はい。新庁舎が完成したことで中心市街地に「核」がでことで中心市街地に「核」がでことで中心市街地に「核」がで

ます。
また、昨年、佐野商工会議所ます。

うにお考えですか。
観光振興」という点ではどのよいますが「自然環境を活かした
立市」に取り組んでいらっしゃ

(市長) 2つの高速道路が交わり、

でございます。
お一ツ立市」を掲げ、交流人口が一ツ立市」を掲げ、交流人口が一ツ立市」を掲げ、交流人口が一ツ立市」を掲げ、交流人口が一ツ立市」が出いるところの増加に取り組んでいるという。

本市は「さのラーメン」や「い本市は「さのラーメン」や「い本市は「さのカにお越しいたを食べに多くの方にお越しいたを食べに多くの方にお越しいだいています。

佐野市へお越しいただけるように、引き続き、佐野ブランドキャラクター「さのまる」を中心に、本市のシティープロモーションに努め、本市の認知度向上を図り、「観光立市」「スポーツ立市」によるまちづくりを進めてまいります。



市民記者 葛貫郁子さん (御神楽町)

ですね。
のは、多くの人にお越しいただけます。細かな環境整備も必要けます。細かな環境整備も必要がでする。

(市長) 市内では多くのボラン(市長) 市内では多くのボラン

先月には、唐沢山で「むかでとりには、唐沢山で「むかでまた佐野日大高校の生徒さんなまた佐野日大高校の生徒さんないまた佐野日大高校の生徒さんないが行いまして、地元町会や企業、おいた。

つながりますね。 (葛貫) 綺麗な環境を維持することが、人を気持ちよくさせます

き環境美化に努めてまいります。(市長)市としましても、引き続

これからの社会について

がいかがでしょうか。も重要になってくると思いまする中、女性の社会進出についてる中、女性の社会進出について

備に取り組んでまいります。 (市長)本市ではこのほど策定した「佐野市まち・ひと・しごと と基本目標の一つとしておりま を基本目標の一つとしておりま を基本目標の一つとしておりま を基本目標の一つとしておりま

(葛貫) 女性が働きやすい社会に(市長) 本市は女性の社会進出に(市長) 本市は女性の社会進出について積極的に取り組んでおり、ついて積極的に取り組んでおり、ところです。引き続き企業ところです。引き続きなどのは、

に取り組んでいきますか。 情勢の中、佐野市ではどのよう

ころです。

(市長)本市では総合戦略において「安定したしごとをつくる」「結婚・しい人の流れをつくる」「結婚・妊娠・出産・子育ての希望をかなえる」「時代にあった地域をつくり、安全な暮らしを守る」の4つを基本目標としました。

減少社会に対抗してまいります。 していただきたいです。 けでなく、 な施策に 流 造 (葛貫) 外から人を流入されるだ 人口 成 などの 0) に取り組むことで、の増加」など、さま 地元の意見を大切に 雇 用の確認 さまざま 保」、

より一 各町会に担当職員を配置したと のご意見・ご協力が不可欠です。 続きよろしくお願いします。 しゃると思っております。 を聞かれ、 談会を開かれるなど、広く意見 地域担当職員制度」を発足させ (市長) 市政運営には市民の皆様 市では地域の皆様のご意見に、 岡部市長は、 層耳を傾けるため、 市政を行っていらっ 定期的に市政 昨年 引き 懇

引き続きよろしくお願いします。なった市政を行ってまいります。これからも市と市民が一体と

(市民記者) 本日は、いろいろなお話をありがとうございました。

(市長) ありがとうございました。